



3年生学年通信

2022年度
5月30日発行
第3号

球技大会

5月12日(木)、雨。この日、沖縄にいるはずでした。新型コロナウイルスの感染拡大に伴い、修学旅行の予定変更を余儀なくされ、この日は授業。しかも、1・2年生は校外学習に出かけており、学校には3年生しかいないという状況。そんな状況の中で3年生だけ授業なんて、あまりにもかわいそう・・・ということで、球技大会を実施しました！ 例年、3年生は後半になればなるほど忙しくなるので、1学期に実施する方が都合が良いということもあるんですけどね。

2年生の3学期に実施した球技大会の後、何人かの生徒が「次はドッジボールがいい！」とリクエストしてくれていたのが、雨でも体育館でできるドッジボールをすることにしました。各クラスでチーム分けをしてもらいましたが、すぐに決まると聞きました。さすが3年生ですね。

球技大会当日、みんなとても楽しそうでした。何より、球技が苦手でなかなかボールに触れない人のために、ボールを回してあげる優しさ！ そんなルール、誰が決めたわけでもありませんが、自分たちで考えて自然発生的にそういう心遣いをしてくれていたことに感激しました。そのおかげで、一度もボールに触っていないという人はいなかったのではないのでしょうか。

結果は男女とも2組の勝利でしたが、どちらのクラスもとても楽しそうで良かったです。

→
体育委員が
中心に、
進行してく
れました。



3年1組



3年2組





保護者の皆様へ

進路説明会・修学旅行説明会

6月13日(月)の授業参観の日に、3年生は参観ではなく、生徒・保護者合同の進路説明会を行います。お子様の授業の様子を見たいと思われるかもしれませんが、学校に来ていただく回数を減らすために、このような形で実施させていただくことになりました。一年間の流れや、進路選択に向けての考え方などを、50分程度でお話できればと考えています。

さらに、生徒が退席した後、保護者の皆様のみ残っていただき、修学旅行説明会を実施する予定です。旅行会社の方にも同席していただくので、質問していただくことも可能です。当初の予定とは違いますが、福井方面への修学旅行に向けて準備を進めておりますので、是非ともご参加いただければと思います。

なお、感染対策といたしまして、検温とマスクの着用をお願いいたします。発熱や体調不良などの場合は参加をご遠慮いただき、後日お渡しする資料をご覧くださいませますようお願いいたします。

日時:6月13日(月)

場所:体育館

持ち物:筆記用具、マスク、スリッパ

その他:検温と、入り口にて手指の消毒をお願いいたします。



6月の予定

日	曜	予 定	給食
1	水	二者懇談③(短縮授業)	○
2	木	二者懇談④(短縮授業)	○
3	金	二者懇談⑤(短縮授業)	○
4	土		
5	日		
6	月	二者懇談⑥(短縮授業) ※諸費引き落とし日	○
7	火	学力診断テスト	○
8	水	短縮授業	○
9	木	ノーチャイムデー、運動器検診(午後)	○
10	金	専門委員会(短縮授業)	○
11	土		
12	日		
13	月	授業参観(進路説明会、修学旅行説明会)	○
14	火		○
15	水	短縮授業	○
16	木		○
17	金		○
18	土		
19	日		
20	月	期末テスト一週間前(部活動停止)	○
21	火		○
22	水		○
23	木		○
24	金		○
25	土		
26	日		
27	月	期末テスト①	×
28	火	期末テスト②、いじめアンケート実施	×
29	水	期末テスト③、自転車通学生集会	×
30	木		○

- ・7月5日(火) 専門委員会
- ・7月7日(木) 中央委員会
- ・7月4日以降 短縮授業
- ・7月14(木)、15(金)、19日(火) 三者懇談
- ・7月20日(水) 終業式

